

# *IV Foro de la CEPAL en Cuba: el Caribe primero (+ Tuit)*

## **OBJETIVOS** DE DESARROLLO SOSTENIBLE



La Habana, 20 feb (RHC) El IV Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), tendrá como sede a la capital cubana, del 28 al 31 del venidero mes de marzo.

Según publica en su perfil oficial en Twitter, Rodrigo Malmierca, ministro cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, la mayor de las Antillas, que ocupa la presidencia pro témpore de la CEPAL hasta el presente 2020, defenderá en el Foro el criterio "el Caribe primero", por las vulnerabilidades de la subregión en el contexto actual.

El IV Foro se desarrollará en el Palacio de Convenciones de La Habana, donde los representantes gubernamentales de la región debatirán acerca de la implementación y el cumplimiento de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en Latinoamérica, establecida en 2015, así como sus principales retos, informa el sitio web oficial de la CEPAL.

Durante presidencia [#Cuba](#) de [#CEPAL](#) defendemos criterio "el Caribe primero", por las vulnerabilidades de la subregión en el contexto regional actual. El IV Foro Regional sobre Desarrollo Sostenible contribuirá a la promoción del desarrollo económico en América Latina

y el Caribe. <https://t.co/VJXIT8ysRZ>

— Rodrigo Malmierca Díaz (@R\_Malmierca) [February 20, 2020](#)

La edición pasada tuvo como escenario a Santiago de Chile, al que asistieron más de mil personas, entre ellas 153 delegados de 33 países, 25 de ellos de la región, además de 20 representantes de las agencias, fondos y programas de las Naciones Unidas y 18 provenientes de organismos intergubernamentales.

Su próxima cita en La Habana enfrenta una vez más el reto de que América Latina y el Caribe continúa siendo la región más desigual del planeta, y a pesar de eso el Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre Desarrollo Sostenible da forma tangible al multilateralismo, a la vocación integradora y al ánimo vivo por la cooperación regional.

Dicho mecanismo representa una oportunidad singular para que los gobiernos, la sociedad civil, la academia, el sector privado y las organizaciones internacionales discutan los problemas que afectan a la región en las tres dimensiones del desarrollo sostenible: social, económica y ambiental.

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe es el organismo dependiente de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), responsable de promover el desarrollo económico y social de la región y sus labores se concentran en el campo de la investigación económica.

Actualmente está presidido por la mexicana Alicia Bárcena Ibarra desde el primero de julio del año 2008.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214913-iv-foro-de-la-cepal-en-cuba-el-caribe-primerotuit>



**Radio Habana Cuba**